

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

### 新種目5,000m競歩で 初代女王に輝く



8月4日に岩手県で行われた全国高校総合体育大会女子5,000m競歩で初代女王に輝いた大中原麻依さんが、8月15日、市役所を表敬訪問しました。

百引中出身の大中原さんは、同大会で自己ベストを更新する22分58秒で見事優勝。「次は12月の全国駅伝大会に出場できるように頑張りたい」と今後の目標を話してくれました。



### バレーボール教室を開催



Vチャレンジリーグの大野石油広島オイラーズが8月13日から16日までの4日間、市内で強化合宿を行いました。

これは、産学官連携によるトップアスリートの合宿誘致事業第4弾。昨年、大学日本一になった鹿屋体育大学との合同練習や同大の最新設備を使用したトレーニングなどを行い、チーム力の向上を図りました。

また、8月14日には、串良平和アリーナで、小学生を対象としたバレーボール教室が行われました。参加した小学生85人は、トスやレシーブなど基本的なプレーを学んだあと、選手たちも参加してミニゲームを行いました。バレーボール教室のあと、大野石油広島オイラーズと鹿屋体育大学とのエキシビジョンマッチも行われ、訪れた観客は、目の前で繰り広げられるハイレベルなプレーにくぎ付けになっていました。

### 県大会で好成績



6月26日に鴨池陸上競技場で行われた陸上競技大会で、7種目で優勝したかのやFSCジュニアサークルの5人が、8月18日、市役所を表敬訪問しました。

同サークルは、鹿屋体育大学の先生や学生がボランティアで指導。8月に行われる全国大会に出場する上小原小6年の山下萌さんは「全国大会では13秒前半で走りたい」と抱負を話してくれました。

### 女子プロゴルファー誕生



8月15日、2011年度プロゴルフテストに合格した香妻琴乃選手が市役所を表敬訪問しました。

串良町上小原出身の同選手は、これまで日本ジュニアゴルフ選手権準優勝など数々の成績を収め、7月に行われたプロテスト最終予選を突破し念願のプロゴルファーに。「横峯さくら先輩のように常にトップで安定した選手になりたい」と目標を話してくれました。

### 全国で3位入賞



8月に奈良県で行われた「第38回全日本中学校陸上競技選手権大会」に出場し、女子800mで3位入賞を果たした吾平中学校2年生の倉岡奈々さんが、9月1日、市役所を表敬訪問しました。

2年生で3位入賞を果たした倉岡さんとトップの選手との差は約1.5秒。「来年は全国優勝を目指して頑張ります」と目標を話してくれました。